

鹿沼ロータリークラブ会報

Rotary



CREATE HOPE
in the WORLD

(2023-2024 年度 RI テーマ)

例会場 日晃そば コンベンションホール TEL : 0289-65-2525

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 鹿沼市中田町 1351-1

E-mail: info@kanuma-rc.com

TEL : 0289-60-5077 FAX:0289-60-5078

HP: <http://www.kanuma-rc.com/>

第 2550 地区 第 7 グループ

創立 1960 年 1 月 23 日

承認 1960 年 2 月 13 日

会長 高山 英 幹事 橋本 勝浩

例 会 報 告

No. 43 2024 年 6 月 20 日 第 2944 号

- ◆ 司 会 SAA 浅野 知則さん
- ◆ 点 鐘 会 長 高山 英さん
- ◆ ローターソング斉唱 四つのテスト

◇ 会長会務報告 会 長 高山 英さん

◇いただきます当番 高山 英さん



私の職業ですが、空調メンテナンスという分類になります。おかげさまで、昨今の気候状況がこの様な状況なものですから、多くのご依頼をいただかせてもらっている状況です。もし何かエアコン・空調機等の関係でお困りのことがあった時は、ご相談いただければ何かしらの提案をさせていただくことも可能だと思います。間もなく一年間の会長職も終わります。本当にありがとうございました。

ROTARY CLUB



来週が最終例会になります。通常の例会が今日で最後になります。先週は栃木インター当りだったんですが、今日は鹿沼インターぐらいまで帰ってきちゃったなっていう感じがします。寂しさでいっぱいです。来週はきっと玄関の鍵を開けるところになると思います。どういう心境になるか分からないのですが、最後まで皆さんと楽しい時間を過ごせればと思っております。今日の会務報告はこの辺で止めておきます。ありがとうございました。

ROTARY CLUB



- 1 本日「第9回高校生のための面接実践講座」開催
- 2 大阪万博開幕日入場券申し込み案内

◇ 委員会報告

◇ 副会長

宇賀神 康明さん

ROTARY CLUB



本日、例会終了後に留学生を受け入れていただきますホストファミリーのお宅の皆様、打ち合わせがごさいますので、例会後、残っていただいて打ち合わせをさせていただければと思います。また、本日、次年度理事者の方、事前理事会が5時半より、「裕や」さんの方でございませう。その後、次年度の委員長の皆様含めまして、次年度委員長会議が18時より開催の予定でございませう。ご参加で返事の方いただいた方は必ずご出席の方、よろしくお願ひいたします。また、来週6月27日の最終例会、こちら6時半から予定されていると思うのですが、その30分前に第1回理事会の方、同じ若駒さんの方でお部屋お借りしての開催の予定となっております。また改めて案内の方をさせていただきます。また、1年交換留学生送り出し方

の2025・26年度の募集案内の方が来ておりますので、もしご興味のある方は私までご連絡をいただければと思います。

◇ 親睦活動委員会

小田部 敏也さん

来週最終例会6月27日、若駒さんで18:30からになっております。現在、出席者が45名となっております。催し物としては、昨年と同じマジシャンによる余興となります。また、最終例会の中でこういうものを入れてほしいなど要望がありましたら、まだ間に合いますので私の方にお話しいただければと思います。来週、6月27日18:30より若駒さんになっておりますので、皆さんよろしくお願ひいたします。

◇ SAA

浅野知則さん

私の方から来年度のSAの皆様への連絡でございます。明日6月21日18時より「みしま」さまにて次年度SAAの第一回会議を開催いたします。ご参加の方18時から1時半程度、次年度のSAに向けての会議を行いまして、19時から会食となります。どうしてもご都合がつかない方は、本日4時までに私の方までご連絡いただければと思います。一年間、岩本年度の運営を一緒にやっていく仲間として、親睦を深めたいと思ひますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

◇ 各委員長退任挨拶

◇ 職業奉仕委員会

日向野 修さん

ROTARY CLUB



今年度社会奉仕委員会副委員長の日向野です。石原パストカバナーからあまり出られないから副委員長やっつけてと言われて、一応理事会にもオブザーバーとして参加させていただきました。今年、石原委員長の事業計画のもと、一通りの計

画が進みました。来年は、逆に、今度私が委員長をまた岩本副会長より任命されておりますので、1年間頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。ありがとうございました。

◇社会奉仕委員会

香川 道夫さん



コロナ前ですと、今まではふれあいパーベキューやふれあいスポーツ大会の協力とかを行ってきただけですが、コロナ禍が過ぎまして、そういった行事が全くなくなってしまい、今年度はそういった大きな外に向かったの活動ができませんでしたが、卓話を2回開催したということで今年度の事業は終わらせていただきます。また来年度関われる方、どうぞよろしくお願ひいたします。

◇国際奉仕委員会

大貫 定之さん



国際奉仕委員会委員長の大貫でございます。まず初めに、グローバル補助金の打ち合わせということで、委員会報告するべきだったんですけども、退任報告があるということで、こちらの方でご報告をさせていただきます。グローバル補助金の次年度の活動ということで、タイの3350地区の方々と打ち合わせに行っていました。先日の日曜日の夜に帰ってきたんですけども、その際、タイに行くにあたりまして、旅費の補助をいただきました。そうい

った点につきまして、理事会の皆様へ感謝申し上げます。また、タイに行くにあたりまして、高山会長から寸志をいただきました。そして、黒田会長の方からは、向こうのロータリーの皆さんにお土産ということで、ハチミツの方もお預かりさせていただきました。そのことについて感謝申し上げます。ありがとうございました。おかげさまで、今年は、宇都宮西クラブのグローバル補助金の贈呈式の動向ということもあったんですけども、パトムワンロータリークラブというところがあるんですけども、そちらのバスターチャイワイさんという方なんですけども、こちらの方と非常にそのいい打ち合わせができました。次年度、ソンサン公立病院というタイの東北部、こちらの方の病院に医療機器を贈呈する予定でございます。こちらの方でグローバル補助金を申請して活動してまいりたいという風に思っております。また、委員会報告ですが、シンガポール国際大会に参加してまいりました。こちらの方は栃木ナイトということで、皆様にはご協力いただきまして成功に終わることができましたこと、感謝申し上げます。また、シンガポール国際大会においてですね、フィリピンの西武グロリアマリスロータリークラブという方と接点ができて、こちらの方とも国際奉仕事業ができるのではないかと考えておりますので、次年度に引き継いでまいりたいと思っております。報告、以上になります。ありがとうございました。

◇青少年奉仕委員会

大塚 政人さん



青少年奉仕委員会委員長を授かりました大塚です。青少年奉仕委員会の三大事業といたしまして、盲導権 野球教室、そちらの方は、子供たちの実際に喜ぶ顔や感動する顔を見て、素晴らしい授業だなと痛感いたしました。もう1点、本日、鹿商校において第9回の面接講座が行われます。今回の総合司会

に高山秀ちゃんと万北さんのアナウンス紹介と最後の肝心の締めがありますので、きちっとやってきますので、よろしくお願いいたします。以上です。

◇SAA

宇賀神 貴洋さん



一年間 SAA を応接つかりました宇賀神です。大変緊張しておりますが、一年間、皆さんありがとうございました。初めての日光そばでの通常例会をやってみまして、ちょっと不慣れな点が多々ありましたが、次年度は浅野さんがしっかりやっていただけて、もっと美味しいご飯を用意していただけたと思いますので、浅野さんの手腕に期待をして隠居生活を楽しみたいと思います。みなさん、一年間ありがとうございました。

◇ロータリー財団委員会

藤田 真澄さん



こんにちは。財団委員長藤田でございます。今年は円安にみに見舞われまして、大変寄付が高くなったにもかかわらず、皆さん笑顔で快く、寄付いただきまして大変ありがとうございました。おかげさまで、規定の金額というか、には届いたのだろうなという風に思っております。また来年も、

まだまだ今年も円安続くと思います。寄付の方ご準備よろしく願いいたします。それから、第7グループのポリオデー合同事業ということで、本当に皆様には多数ご参加いただきました。本当にありがとうございました。おかげさまでということではないのですが、分担金というものが後から請求まりまして、当初予算額ロータリーゼータ2万円だったのですが、決算額は5万7000円になってしまいました。そちらに関してはご了承下さい。最後ですけれども、その時に赤のシャツ作らせていただきました。いったんクラブで持ちましょうということで皆さんに作っていただいて、着ていただいたものを回収させていただきましたが、回収されてない方がいらっしゃいます。6名の方いらっしゃいますが、持っていただけて結構です。今年も合同授業やりますので、必ずその方は参加していただくということをお願いしたいと思います。どうも1年間ありがとうございました。

◇米山記念奨学会委員会人委員会

人見哲史さん



米山記念奨学会委員会委員長の人見でございます。一年間ありがとうございました。10月の米山月間に関しましては、寄付を頂戴いたしまして送金の方をさせていただきました。また、毎月、ふくべを回させていただきます、そちらにもご協力いただきまして、本当にありがとうございました。あと、去年からですかね、ラシユド君を受け入れておりまして、それに関しましては、カウンセラーの藤田さん、本当にありがとうございました。あと一年ありますので、引き続きのご協力をお願いいたします。一年間ありがとうございました。

◇出席委員会

湯澤 利浩さん



出席委員会の湯澤です。出席委員会の、目標といたしましては、出席率の向上を目指し、常時 90 パーセント以上の出席を目指すという目標であったのですが、高山会長も今笑ってらっしゃるんですが、私の不徳の致すところがありまして 90 パーセントには達さなかったということが、反省点であるということが言えると思います。最終例会に、皆さんの中で 100 パーセント出席記念の表彰を予定しておりますが、既に集計したところ 1 回、2 回というプラスマイナスがあったとしても、もうどうなるものでもありません、もう既に決まっておりますので、最終例会、その際に記念表彰してお読み上げたいと思います。私も例会については、今年は 100 パーセント出席させていただきまして、色々勉強させていただいた一年です。次年度、若林委員長よろしく願いいたします。以上です。ありがとうございます。

◇職業分類委員会

金子 昭彦さん



新入会員の職業分類に関しまして、適当にその人の職業に合う分類に当てはめました。現在ですね、お医者さんがちょっと少ないようです。皆さん、お医者さんの増強にご協力よろしく願いします。以上です。ありがとうございました。

◇クラブ会報委員会

岡村 貴史さん



今日含めて残り 2 回になりました。少し安心しております。初めの頃はわからないことばかりで、皆さんにご迷惑おかけしたと思いますが、アドバイスをいただきながらなんとかここまでやってこれました。来年度は荻村さんが委員長やっていただけますけれども、きっちり引き継ぎを行って、今後もより良いものを作っていければと思っております。一年間ありがとうございました。

◇スマイルボックス委員会

若松 伴陸さん



スマイルボックス委員長の若松です。皆様、一年間素敵なスマイルをありがとうございました。私自身、いっぱい、いっぱいになりながらも楽しくスマイルボックス報告をさせていただきました。よく考えると、スマイル委員長だからと言って毎回スマイル投入する必要はなかったんだなっていう、最後の日になって思いましたけれども。でも、自分なりにこう、今日はなんか言おうかなと悩みながら出席し

たのもいい経験になりました。どうもありがとうございました。

◇親睦活動委員会

小田部 敏也さま



親睦活動の方では、毎年の緒慶事祝いと4つの特別例会が主な活動になっております。それぞれしくしくと行われたのではないかと感じております。ただ、反省点としましては、緒慶事祝いに関しまして、出席した方にしかなかなかお渡しできないということで、実は、私の車の中に段ボールがありまして、そこに渡せない記念品が残ってしまっております。これが今年の課題かなと思っております。多分毎年出ることだと思っておりますけれども、なんとかして記念品が届けられるようなことができればいいのではないかと思います。それを次年度に引き継いでいきたいと思っております。最後に、先ほど出ました、27日が最終例会になります。高山会長の意向に沿い、楽しく進めていきたいと思っておりますので、ぜひ皆さんよろしく願いいたします。一年間ありがとうございました。

◇会員選考委員会

日向野 修さん



今年はずいぶん、5名の入会をいただきました。足銀の黒崎支店長の入れ替えを含め5名に入会していただき、会員候補として推薦された人、速やかに検討して理事会に通させていただきました。来年度も、もう来月から始まりますので、もっともっと入会の方が増えるように、皆さん色々とアンテナを立てていただいて増強していきたいなと思っておりますので、よろしくお願いいたします。以上です

◇ロータリー情報委員会

日向野 修さん

今年度、家庭集会、家族集会、情報集会ということで2回を予定していましたが、高山会長には大変申し訳なく、1回しかできなくて申し訳ございませんでした。こういったやはり親睦の会合、新しいメンバーとの親睦を深める会合をしっかりできなかったということは私の大きな反省点でございました。来年度は倉松委員長に引き継いでですね、年2回以上できるように親睦を深めてまいりたいと思っておりますので、皆様のご参加よろしく願います。ありがとうございました。

◇プログラム委員会

瀬谷 一世さん



今年度1年間、無事にプログラムを終えることができました。皆様のご協力のおかげで。おかげで、不慣れな進行ではありましたが、無事に終わられて、ほんとにほっとしております。私が不慣れなためにですね、クラブフォーラムの時に各委員会の方にお声をかけるタイミングが遅かったりとか、また書き忘れてしまったりしたことがありまして、特に大貫さんには大変申し訳ございませんでした。すいませんでした。また機会があり、プログラムの方に携われることができましたらもっとより良いプログ

ラムができるように努めてまいりたいと思いますので、今後ともよろしく願いいたします。1年間どうもありがとうございました。

◇DX 推進委員会

若林 実さん



初代 DX 委員長の若林と申します。引き受けた時には公共イメージ委員会って言いまして、下野新聞社さんとケーブルテレビさん、そういうマスコミさんとの折衝の委員長ですよということだったのですが、なったら DX と名前が変わって、今日はやってませんが、リモートの例会とかホームページの更新とか、全然得意じゃないとか不得意の分野の委員長をやらせていただいて、誠にありがとうございます。感謝申し上げます。そこで、ほんとに力になっていただいた加藤さん、星さん、鹿妻さん、本当にありがとうございました。来年の篠原委員長とは引き継ぎもまだしてないのですが、篠原さん、加藤さんと鹿妻さんを頼りに、俺に聞いてもわからないことが多いから、あなたもあまり得意そうではないので、頑張ってくださいと思います。なお最後の仕事が、今日の研修会に下野新聞社が取材に来てれば、俺仕事やったなあ、来てなかったら若林ダメだったなという、そういう評価をいただきたいと思います。時間がちょっとありそうなので、2つ余計な話。まずこの会場、金子さんが副会長をします商工会議所のフロアなんですけど、ご存じのように今、鹿沼の宴会場がメンバーである日光さんに集中しておりまして、場所も取れない、色々市民の方に不便をかけてるということで、この会場を無料でお貸しして、当面の間、各皆さんがお気に入りの料理屋さんから色々し出しを持ってきたり、なんつうか、デリバリースタイルみたいな俗に言うね。ここで宴会パーティーをやっていただきたいという推進の係が金子副会長でよろしいのですよね。という

ことで、会場空きがあります。皆さんの好きな仕出し屋さんでご用意できますので、予行演習だと思って今日この会場を利用しているのかなと私なりに勝手に解釈しております。若い人に先ほど質問されたのですが、ここはなんだっただろうねって 70 過ぎのおじさんが言っているの、聞いてなくても結構ですけど、元帝国製麻、現、帝国繊維という鹿沼を代表する会社がありました。皆さんが今居るここ。まさにこの場所は女工さん。と言っても、なんか峠のいじめられる女工さんじゃなくて、本当にエリートの女工さん。農家で一番いいお嬢さんが来て仕事をしています。鹿沼のエリートの女性がここに 3,000 人から最盛期は 5,000 人ぐらいがここで寝起きをして鹿沼の産業の支えになっていた場所がこの場所です。そんな場所で今、食事をしております。そういう歴史の中でも、2 サイクルしております。鹿沼で最初のイトーヨーカドーなんか出たのですが、ああいうサイクルの早いところはもう 15 年で撤退しています。だから、歴史なんて長いようですが覚えている人なんてほとんどいないと思うのです。来年、ガバナーの市田さんも石蔵で色々関わりを持って、みんなが昔から、過去からずっと今まで何らかの形でかわりを持っているのがこの場所であるということです。ちなみに今度の新札渋沢栄一さんも、この帝国繊維を株式会社にするときのその名前が出てきます。渋沢栄一と栃木県っていう本の中には、唯一鹿沼で出てくるのが、この場所の帝国製麻という会社が出てきます。以上、DX 委員長の卓話を終了します。ご清聴ありがとうございました。

◇雑誌委員会

吉高神 一之さん



あることないことを適当に喋ることは得意だったんですけど、正確なことを記事にして書く、伝えるってことは苦手でした。1年間お世話になりました。

◇会員増強委員会

浅野 知則さん



あらためまして、会員増強委員会の浅野です。一年間、皆様のご推薦のもと入会式を質がなく取り行うことができました。本当にありがとうございました。あと会長の指示のもと、リーフレットの方は、ほぼ出来上がったのですが、一部写真の差し替え等がありまして、デザイナーの方をお願いしているのですが、ただいまお産中というところで、お産が終わり次第、差し替える作業をして納領となりますので申し訳ないです。ほんとに。高山会長、橋本幹事の名前の乗ったリーフレットはおそらく世の中に回らないかと思えます。次年度の岩本次年度会長と宇賀神幹事のお名前が世の中に出回るのが第一発目になるかと思うんですが、その点はご了承いただいて、本当に1年間ありがとうございました。

◇報告書作成委員会

日向野 博史さん



報告書作成委員会とスマイル会計の委員長を一年間させていただきました。去年は幹事で大変でした

が、今年は報告書作成委員会とスマイル会計は優秀な方がいて、私はただ名前を書くだけで終わりましたので、来年度はまた違う委員会で頑張りたいと思います。ありがとうございました。

◇資料保存委員会

宇賀神 康明さん



本年度、理事会議事録の方、きちんと保存をいたしまして、次年度に繋げていきたいと思えます。以上でございます。

◇役員推薦委員会

高山 英さん



主な仕事は、岩本さんの次の、川辺さんの次の会長さんを推薦するっていうのがお仕事だったです。会長を受けさせていただいて、一番これがプレッシャーかかりました。1人ずつお電話を差し上げてって、すいません、ごめんなさい、無理ですなど、色々お断りされることはあったんですが、大貫さんのところで快くと言ったら、ちょっと言い方おかしいかもしれないですけど、本当に協力させていただけるということでお話いただけたので、意外にこうすんなり私が苦勞をしないで大貫さんをお願いすることができました。大貫さんほんとに感謝しています。ありがとうございました。また来年は、今度岩本

さんが大変な思いをすすると思ひますが頑張ってくだ
さい。以上です。ありがとうございます。

◇会計

狐塚 泰久さん



特に私は何もありません。池田さんに大変お世話
になりまして、一年間無事仕事をさせていただきま
した。皆さんありがとうございます。

◆ スマイルBOX

若松伴睦さん

高山 英さん：⑤皆さんにお会いできてとても幸せでした。
とても充実した年度になりました。来年もよ
ろしくお願いします。

大塚 政人さん：⑤バンボクさんすみません。

黒田 雄一さん：⑤高山会長、橋本幹事さん一年間ありがとう
ございました。

⑤大貫さんグローバル補助金、タイ出張お
疲れ様でした。タイは楽しめましたか？

鈴木 良男さん：⑤皆さん一年間おつかれさまでした。大変お
世話になりありがとうございます。

湯澤 利浩さん：⑤一年間ありがとうございます。

大貫 定之さん：⑤タイにてグローバル補助金事業の打合をし
て参りました。来年1月に贈呈の予定です。
皆様のご参加よろしくお願ひいたします。
大塚さんよろしくお願ひします。

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤その他

出席率報告

会員数	出席数	欠	免除	欠席	出席率
63	44	1	0	18	71.4%

◆ 点 鐘 会 長 高山 英さん

● 次回 高山年度 最終例会 6月27日(木)

場 所：若駒

時 間：18：30～

(発行責任者：石川重明・岡村貴史)

● 市田ガバナー年度に向けてのスケジュール

2024年

・7月～12月

ガバナー公式訪問

・11月8日(金)

地区大会記念ゴルフ大会

・11月30日(土)

24-25 地区大会会長幹事会 晩餐会

・12月1日(日)

24-25 地区大会 本会議